
 

             

Sous la présidence de Madame AUDEBERT, Directrice de l’école, en présence : 
Les enseignants : Mesdames AUDEBERT, BLONDELET, BOURG, DIABO, DIAO, GESSAT, LION, MONZEIN, 
MORISSEAU, MURZYNIEC, MUSIELINSKI, PESCHEUX, PEYROUX, RODRIGUES, TOULORGE et  RICHARD  
Les Parents d’élèves : Mesdames BONNEFONT, CHAKIRI, GUIGOU, MANY, MICHOUX, ROBINET ; Monsieur 
SARGENTO. 
Les ATSEM : Mme VERRON, Mme  
Le DDEN : M. BONNIN 
Absents excusés : Mme TEHHOUNE, IEN.  
Nomination d’un secrétaire de séance : Madame RODRIGUES 

 

Mme AUDEBERT informe que ces effectifs impliques une fermeture de classe qui est donc prévue en élémentaire.  
L’équipe rappelle que la qualité de l’inclusion est une priorité à l’école Corneille (29 PPS) et s’inquiète de la baisse du nombre 
de classes en élémentaire qui impacte cette qualité. 
Elle remercie par avance la municipalité de bien vouloir ouvrir une réflexion autour de cette problématique. 
La Directrice a fait part de cette préoccupation à Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale. 
La directrice prendra contact après les vacances de printemps avec les parents des élèves qui se seront vu remettre un certificat 
d’inscription par les services municipaux afin de procéder à l’admission à l’école de leur enfant. 
Une première réunion sera proposée aux futurs parents de PS le 20 juin de 17h à 18h en présence des enfants afin de commencer 
à les familiariser avec le milieu scolaire. 
Les 22 et 27 juin au matin, les assistantes maternelles du « Relais Petite Enfance » et celles de la crèche « Madeleine Brès» ont 
été invitées à venir prendre un goûter avec les enfants qu’elles ont en charge et qui seront scolarisés l’an prochain à l’école 
Corneille.  
N’hésitez pas à consulter régulièrement notre site pour avoir toutes les informations et suivre la vie de notre école. 
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2/ Point sur les demandes de travaux et d’équipements : 

 

3/ Evaluations nationales : La directrice présente et commente les résultats  

a) Evaluations sixième : 

 

b) Evaluations début CP et CE1 

 

 
 



 

 
Les élèves fragiles et à besoins se sont vu proposer des séances d’APC ou/et un suivi par le RASED. 
Les items les moins bien réussis ont été retravaillés afin de renforcer les compétences. 
 

c) Evaluations point d’étape mi-CP : 

  
Le suivi RASED continuera pour les élèves qui restent fragiles ou/ou à besoin. 
 

d) Pour une entrée sécurisée en CP : 

 
Les élèves montrant des écarts préoccupants sur plusieurs items ont été signalés au médecin scolaire. 
 Les enseignantes de maternelle se sont organisées afin de proposer des  APC massées aux élèves ayant des 
items non réussis.  
 

 



 

4/ Projets des classes et sorties de fin d’année 

Projets mis en œuvre en période3 : 
- Poney pour les ULIS  
- Semaine découverte des CM1 à Royaumont – Mme Grolleau annonce que la participation de la municipalité devrait être revue 
à la baisse pour cette sortie. L’équipe va tenter de la maintenir mais n’exclut donc pas la possibilité de l’annuler si elle n’a plus 
le budget nécessaire. 
- Ecole et cinéma, secondes projections  
- Paris 2024 - Génération 2024 : la Semaine Olympique et Paralympique se tiendra du 3 au 8 avril et sera placée sous le thème 
de l’inclusion: le mardi 6 AVRIL, nous  organiserons des olympiades paralympiques au parc d’Hanneucourt. 
- Journée mondiale de la trisomie: opération chaussettes  
- Carnaval et   Grande Lessive le 20 avril  
- Classes d’eau : nous attendons la validation des projets proposés à Ecolonia  
- Plantations, PNR : Journée mondiale de la forêt, plantation d’arbres avec les jardiniers de la municipalité. 
- Médiathèque : Interventions de Mariamne et visites à la médiathèque. 
- Ecole/collège 
- GS/CP 
Sorties de fin d’année prévues :  
Classes maternelles: 16 juin Biotropica  
 2CP : 22 juin Giverny maison et jardins de C. Monet et musée des impressionnistes 
 CE1 et CM2 : 4 juillet La France miniature découverte et ateliers maquettes 
 CE2 et CE2/CM1: 29 juin  Théméricourt visite parcours et expo oiseaux 
 CM1et CM2 : 3 juillet Rallye des Batignolles à Paris et Tour Eiffel 
 2 CM2 : Paris, Invalides  
 CE1/ CE2 et ULIS : 13 juin Versailles  
5/  Sécurité 

 

 

6/ Bilan OCCE 
Un bilan est présenté par Mme Peyroux 
7/ Réponses aux questions envoyées par les parents d’élèves : 

A) Les aérothermes ont-ils été installés pendant les vacances et les enseignantes ont-elles pu les utiliser? 
    Les aérothermes ont bien été installés et ont permis à la température des classes d’augmenter. 

B) - La classe de Maud en maternelle était plus froide que les autres cet hiver et avait du mal à être chauffée. Est ce que la 
cause du problème a été cherchée/trouvée? Doit-on craindre que cela se reproduise l'hiver prochain? 

La municipalité a missionner la société DALCIA afin de résoudre ce problème. 
C) Au vu des moisissures présentes dans le bâtiment du fond serait-il possible d'y effectuer une analyse de l'air afin de 

savoir si des travaux de rafraichissement seront seuls suffisants à solutionner ce problème ? 
L’analyse de l’air sera chiffrée et présentée au budget de la municipalité. 
8/ Actions des associations de parents :  
Les deux associations de parents d’élèves annoncent verser prochainement à l’école les bénéfices des actions qu’elles ont 
menées. Les profits de ces actions étant répartis sur l’ensemble des écoles de Gargenville. 
L’équipe les en remercie. 
Le « bal  des CM2 » aura lieu le vendredi 30 juin. 
 
 Prochains Conseils : le dernier conseil initialement prévu le vendredi 16 juin  2023, est déplacé à la demande des parents 
d’élèves, au 23 juin. 

 
La présidente         La secrétaire 

Madame AUDEBERT      Madame RODRIGUEZ 


